
ATA DA 16° S SSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021

CÂMARA MU ICIPAL DE SALGADO, ESTADO DE SERGIPE

Aos dezenov dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e um, às dezessete

horas e vinte três minutos, na sala das Sessões José Américo Cruz Freitas,

situada na ru Felinto Alves Teixeira S/N; sob a Presidência o vereador Civaldo

Evangelista F aga, Vice-presidente Maria da Conceição dos Reis Silva, Primeiro

Secretário J sé Ribeiro Neto, Segundo secretário Marcelo Domingos de

Andrade, T ceiro secretário José Raimundo da Silva Fonseca e demais

vereadores, s senhores, Amaral Valeriano da Silva, José Aécio Santos de

Jesus, Josef Santos Garcia Ferreira, Lucas Araújo Moraes, Mafilza Silva

Gomes e Rai undo Francisco dos Santos Júnior. O Presidente declarou aberta

a presente ssão Ordinária. No expediente do dia consta Requerimento N"

04/2021 do ereador José Ribeiro, Projeto de Lei N"01/2021 de autoria da

vereadora M filza, que Institui o Conselho Tutelar do Município de Salgado como

serviço esse cial e dá o direito aos conselheiros tutelares titulares de receberem

as duas dos s da vacina destinadas ao município para o combate da COVID19,
~"; . .,. "'. . .

e Projeto de ei N"04/2021 LDO( Lei de Diretrizes Orçamentarias) de autoria do
• • r

executivo, q e dispõe as diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentaria

referente ao xercício de 2022 e dá outras correlatas. No pequeno expediente o

senhor presi ente explicou sobre um suposto convite feito a secretária de saúde

que estava rolando nas redes sociais, e mostrou as copias dos dois

requeriment s feitos e enviados a mesma, e explicou. O vereador Raimundo

Francisco sa dou a todos, e agradeceu aó prefeitó Glvanildo, e ao secretário de

obras, Silva o, por ter atendido ao pedido de um morador do povoado Matatas,

e ter manda o colocar piçarra num conjunto de lá,' e explicou, e falou sobre o

transito na a enida, e falou sobre as coopervan, e disse'que há pós'e contra com

relação a es e assunto, e falou sobre o assunto do horário 'que õ cimo do lixo

passa pela avenida, e falou sobre os donos de mercadinhos para ver a

possibilidad de descarregar as mercadorias num horário menos movimentado,

e explicou, pediu ao prefeito e ao secretário de obras para fazer a limpeza da

estrada que á acesso ao povoado Tombo, e explicou. O vereador José Ribeiro

saudou a to os, e disse que olhou no portal o deCretode emergência e que ele



foi reeditado or mais 30 dias, e falou que o único problema é a covid19, e

explicou, e f lou sobre o fechamento da agência do Banco do Brasil aqui de

Salgado, e fa u sobre o remanejamento dos 25% que foi aprovado nessa casa

por unanimid de, e citou que o prefeito demorou 30 dias para devolver com o

veto de N°O /2021, e explicou, e pediu aos servidores que peçam a seus

representes qui dessa casa para derrubarem esse veto, e peçam pelo seu

salário. A ver adora Maria da Conceição saudou a todos e falou sobre a questão

da rodoviária, e achou boa a idéia, e explicou dizendo que acha que a rodoviária

tem que ser ais movimentada, e pediu a secretária de saúde que venha a essa

casa, e elogi u o trabalho da secretária no município, e falou que foi feito um

requerimento e não um ofício, e pediu ao secretário de obras pelo buraco na rua

João Maroto, e pediu providências com relação a iluminação no povoado Água

Fria, e falou s bre o fechamento da agencia do Banco do Brasil aqui em Salgado.

O vereador J sé Raimundo saudou a todos, e falou sobre a agricultura e que o

pessoal está cobrando as sementes, e citou da época que estava secretário de

agricultura, falou sobre uma época que muitos agricultores' estavam

endividados que tinha que ter uma contrapartida do município, e falou sobre o

suporte e ap io aos pequenos agricultores. O vereador Marcelo saudou a todos

e falou sobre a questão das pias na feira, e agradeceu, mais ressaltou que agora

só está falta doa água e o detergente. O senhor presidente passou a palavra

para a vice-p esidente, que falou que esteve na feira e viu essa questão também,

e pediu que revissem essa situação, A presidente em exercício devolveu a

presidência. A vereadora Josefa Garcia saudou a todos e questionou pelos kits

da merenda scolar municipal, e pediu ao prefeito e a secretária de Assistência

Social para ntregarem cestas básicas as famílias mais ca'rentes,e explicou. A

vereadora M filza saudou a todos, e concordou com'a fala da vereadora 'Josefa

Garcia, sobr dar uma atenção maior a essas famílias mais carentes, e ressaltou

que a situa - o está difícil mesmo, e agradeceu ao secretário' de obras pelas

piçarras do ovoado Matatas. O vereador Amaral saudou a todos, e justificou

suas ausên ias nas duas últimas sessões, e falou da realidade do'fechamento

da agência o Banco do Brasil aqui de Salgado, e explicou, e falou' sobre as

estradas qu estão ruins" e citou que principalmente ali entre 'os povoados

Moendas d Dentro e Entroncamento, e disse que já falou com o secretário de

obras e pedi que ele colocasse o material naquelas estradas antes das chuvas,



pois quando hove naquelas áreas fica interditada a passagem, e pediu ao

prefeito que Ihasse por essas famílias mais necessitadas e ressaltou que são

muitas pess as que estão passando fome. O senhor presidente passou a

presidência p ra a vice-presidente, que falou que a West-Cost tinha contratado

43 pessoas, que já demitiu, e falou que as vendas diminuíram muito, e explicou,

e falou sobre umas piçarras que colocaram no povoado Margarida, que embora

não tenham ido das melhores, foi piçarrado. A vice-presidente devolveu a

presidência. vereador Lucas saudou a todos e pediu ao secretário de obras

pela iluminaç o do Alto do Tiro no povoado Água Fria, e explicou, e falou de 3

buracos na r a João Maroto, e pediu que ele veja essa questão, e questionou a

secretária de educação pelos kits da merenda escolar, e explicou dizendo que o

povo está pa sando fome, e falou sobre um aluguel de uma casa na avenida, e

explicou, e p diu a ajuda da vereadora Mafiza sobre a questão das olarias do

povoado Ág a Fria, e explicou, e pediu para que o veto de N° 01/2021 seja

colocado log em votação. O senhor presidente falou que semana que vem o

veto de N°01 2021 será votado. O vereador José Aécio saudo'ua todos e falou

sobre a que tão dos requerimentos para a secretária de saúde, e disse que

realmente f i sim em forma de requerimento; e' pediu que 'reenvieesse

requeriment para a secretária comparecer a essa casa, 'e falou sobre alguns

países que á retomaram a rotina do dia-a-dia, mais ressaltou que isso só

aconteceu p r que esses países adotaram mediadas mais restritivas, e citou um

exemplo da poca do prefeito Nine sobre o PT, e explicou, e falou do fechamento

da agência o Banco do Brasil aqui de Salgado, e disse que é fato, e citou do

aumento da coisas e a corrupção, e falou sobre a fala do vereador Marcelo com

relação as p as na feira, e concordou com ele que é um absurdo ter as pias e

não ter águ nem detergente, e disse que não sabe dizer o que aconteceu. O

senhor pres ente questiona de quem era a responsabilidade dessas pias, e a

vereadora M filza respondeu que era de responsabilidade da vigilância sanitária.

O vereador osé Aécio disse que houve erro, e pediu que o prefeito visse essa

situação, e lou que existe diferença entre convocação é convite, e disse que

deve ter ha ido algum mal-entendido com relação a essa' questão,"e disse'que

acreditava q e nas próximas sessões a secretária de saúde deva vir a essa casa,

e falou sobr os questionamentos sobre os kits da merenda escolar municipal, e

explicou qu está demorando por conta do atraso da chamada publica, e



explicou, e r spondeu ao vereador José Raimundo sobre a distribuição das

sementes, e disse que já tinha visto essa situação com o secretário de

agricultura, ais que o Estado não disponibilizará as sementes. No grande

expediente o senhor presidente passou a palavra para o vereador José Ribeiro

que falou sob e o aluguel de uma casa na avenida para a prefeitura, e citou esse

momento de pandemia, e falou sobre prédios desativados, e lembrou aos

servidores q e o veto W01/2021 está nessa casa, e ressaltou que será votado

na semana q e vem, e disse que espera que todos os vereadores votem, e disse

que o povo e tá esperto, e falou sobre 06 aplicações feitas no mês de janeiro, e

citou os valor s, e leu o relatório que o Bancodo Brasil mandou e citou os valores

do dia 31/12/ 020,e explicou, e pediu que os servidores acompanhem esse mês

as sessões p ra ver esse desfecho, e concordou com a fala da vereadora Josefa

Garcia sobre as muitas famílias que estão passando fome, e explicou, e disse

que a secret ria de Assistência Social tem que fazer e iniciar essas entregas de

cestas básic s, e falou sobre os valores do FUNDEB, e disse que o povo cobrou

e ressaltou q e o prefeito já colocou um decreto de emergência, e falou sobre o

requeriment à secretária de saúde, e explicou, e disse que já pediu algumas

informações ao tribunal de contas. A vereadora Josefa Garcia pediu a parte e

falou sobre s várias familias que estão passando fome no município, e citou

exemplo, e e plicou sobre a necessidade das pessoas que clamam por resposta;

A vereadora Mafilza pediu a parte e disse que a função do vereador é fiscalizar

e legislar, e disse que o extrato da conta que está com ela está zerado com

relação a co ta de dezembro de 2020. A vereadora Josefa Garcia complementa

dizendo que coisa está feia, porque num extrato está dizendo que tem dinheiro,

tem dinheiro. O vereador José Ribeiro. responde a vereadora

Mafilza diz ndo que quem respondeu dizendo que tinha dinheiro foi a

superintend ncia do Banco do Brasil, e disse que esses papeis estão aqui na

casa para q em quiser ver. O senhor presidente falou como se deu esse pedido

aos Bancos e explicou. O vereador José Ribeiro disse que sua preocupação

nto é que os vereadores derrubem esse veto N°01/2021. O

vereador Jo é Aécio disse que ficou confuso sem entÉmderesses extratos que

os vereador s José Ribeiro e Mafilza estão falando, porque em'um tem dinheiro

e no outro n-o tinha, e disse que no extrato da conta do FUNDEBque ele tem,

fiou dinheir e foram feitas transferências 3 vezes para uma única conta no mês



de dezembro 2020, e explicou, e disse que ficou zerada, mais disse que o

prefeito vai t r que pagar esse salário, porque ele assumiu, mais disse que a

discussão te que ser sobre essas transferências feitas em dezembro para

conta movim nto três vezes, e citou as datas e os valores dessas transferências.

O vereador J sé Ribeiro concluiu dizendo ao vereador José Aécio que teve 6

aplicações n mês de janeiro, e explicou e disse que espera que os servidores

estejam atent s nas próximas sessões a quem terá compromisso com o povo.

Na ordem d dia o senhor presidente submeteu em discursão a indicação

N°10/2021 d vereadora Josefa Garcia, a qual pediu para que todos votassem,

pela necessi ade do povo nesse momento de pandemia. E em seguida o

presidente co ocou em votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade.

O senhor pr sidente submeteu em discursão o requerimento W03/2021 da

vereadora M filza, a qual pediu para que todos votassem, pela necessidade do

povo. E em s guida o presidente colocou em votação o requerimento o qual foi

aprovado po unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a

indicação N° 8/2021 do vereador Raimundo Francisco, o qual pediu para que

todos votass m, pela necessidade do povo, e pelo bem estar daquela região. E

em seguida o presidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão o requerimento

N°01/2021 d vereador Amaral, o qual pediu para que todos votassem, para que

sejam sanad s todas as dúvidas com relação a recurso. E em s'eguida' o

presidente c locou em votação o requerimento o qual foi aprovado por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão a indicação

N°09/2021 d vereador José Aécio, o qual pediu para que todos votassem, pela

necessidade os funcionários, e pelo conteXto da. situação. E em seguida o

presidente co ocou em votação a indicação a qual foi aprovada por unanimidade.

O senhor pre idente submeteu em discursão a indicação W04/2021 do vereador

José Ribeiro, qual pediu para que todos votassem, pela necessidade daquelas

pessoas daq ela região. E em seguida o presidente colocou em votação a

indicação a q ai foi aprovada por unanimidade. O senhor presidente submeteu

em discursão a indicação N?05/2021 do vereador Marcelo, o qual pediu para que

todos votass m, pela necessidade dos moradores daquela região. E em seguida

o presidente colocou em votação a indicação a qual foi aprovada por

unanimidade. O senhor presidente submeteu em discursão o requerimento



W01/2021 d vereador José Raimundo, o qual pediu para que todos votassem,

pela necessi ade de toda comunidade. E em seguida o presidente colocou em

votação o r querimento o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor

presidente s bmeteu em discursão o requerimento W02/2021 da vereadora

Maria da Co ceição, a qual pediu para que todos votassem, pela necessidade

desse públic nesse momento de pandemia. E em seguida o presidente colocou

em votação requerimento o qual foi aprovado por unanimidade. O senhor

presidente p ssou para a Comissão de Educação, Saúde, cultura, Esporte,

Obras e Serv ços Públicos, o projeto de Lei W01/2021 de autoria da vereadora

Mafilza. Nad mais a tratar o senhor presidente declarou encerrada a presente

Sessão, con cando a todos para a próxima, sala das Sessões em 19 de Abril

de 2021.

Civaldo Evan elista Fraga - Presidente
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